



Saintes fins pour entrer dans l'état
du Mariage

L'intention des chrétiens pour embrasser l'état du mariage doit être d'élever une famille de saints pour le ciel.

Cet état n'est pas un obstacle à la sainteté, puisque Dieu demande à tous d'être saints, *parce qu'il est saint*, et il ne saurait demander l'impossible.

Préparation de la jeune fille qui se destine au Mariage.

La jeune fille qui se destine au mariage doit demander à Dieu de lui donner un mari tel qu'il puisse l'aider à servir Dieu parfaitement, à accomplir les commandements de Dieu et de l'Église et à faire son salut.

Il lui faut donc se préparer par :

I. La prière.